
Osterwochenende beim RSV Braunschweig  

 

Einige Mitglieder des KCSTM sind mit ihren Kanadiern (Fritz, Renate, Svea, Christian, Andreas, Verena, 

Thomas und Christina) der Einladung von Ralf und Christine vom RSV Braunschweig zum Paddeln auf der 

Oker am Osterwochenende gefolgt. Insgesamt haben sich mit uns 23 Kanadierfahrer aus ganz Deutschland in 

Braunschweig getroffen. 

Das schöne gepflegte Vereinsgelände des RSV liegt direkt an der Oker und lädt zu ausgiebigen Fahrten ein. 
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Rolf und Christine hatten vier schöne Touren auf der Oker für uns vorbereitet.  

 

Freitag haben wir uns erst einmal auf den Weg gemacht ein Rundkurs um Braunschweig zu paddeln. 

Es waren 8 Km mit zwei Umtragestellen, die aber dadurch dass alle mit angepackt haben kein Problem 

darstellten (Bootswagen zu empfehlen). 

Vom Wasser der Oker zeigt sich Braunschweig von seiner schönsten Seite.    
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Samstag wurde eine Tour mit 21 Km von RSV Braunschweig nach Walle-Rothemühle gepaddelt. 

Die ersten Kilometer wieder ein kurzes Stück durch Braunschweig mit der bekannten Umtragestelle und einer 

kleine Bootsrutsche, aber kein Problem im Kanadier. Nach der Bootsrutsche ging es auf der Oker weiter durch 

die herrliche Natur. Auf diesen Stück machten sich erstmals der Kanadierkurs bei Thomas P. bezahlt, einige 

Bäume und Büsche lagen in der Oker die technisch ;-)) umfahren werden mussten.  
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Ein Paar Kilometer vor dem Ziel gab es dann noch eine Umtragestelle am Mittellandkanal unter dem die Oker 

durchfloss (Düker) aber definitiv kein Kanadier passte. Also raus aus der Oker umtragen hoch zum 

Mittellandkanal einsetzen, rüber paddeln und auf der anderen Seit wieder rein in die Oker, war eine spannend 

Sache.  
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Sonntag war dann das Stück von Rothemühle zum Grillplatz Volkse 17 km auf der Tourliste. 

Auch hier zeigte sich die Oker von ihrer schönen Seite.  

 

Der Schwall in Hillerse war im Kanadier mal was ganz anderes, aber wieder einmal eine schöne Abwechslung 

auf der Tour. 
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 Montag stand dann noch eine kurze Tour von Wolfenbüttel zum Vereinsgelände des RSV Braunschweig an, 

(13 Km). 

Dieser Okerabschnitt hatte dann noch zwei Bootsrutschen zu bieten und eine Menge grüne Natur, was uns 

immer wieder begeisterte. 
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Wir möchten uns für dieses Wochenende ausdrücklich bei Ralf und Christine bedanken. Es war ein super 

Wochenende mit netten Leuten und interessanten Gesprächen. Ein guter Anfang für hoffentlich weitere 

Kanadier Treffen im Norden. Zum Wetter möchten wir nur eins sagen, besser geht immer, aber auch 

schlimmer ;-). 

Zum Abschluss möchten wir uns noch beim besten Platzwart den wir kennen bedanken. Maik, du warst immer 

da wenn wir Fragen hatten oder wenn man Hilfe brauchte, vielen Dank dafür. 

 

Andreas S. 
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